

Verband automotive thüringen vertritt Thüringer Zulieferindustrie in der EU im Ausschuss der Regionen

Industriennetzwerk Automotive Regions Alliance (ARA) ermöglicht Zulieferern und Mittelstand Zugang zu europäischen Automobilregionen sowie Batterie-, Software- und Halbleiterinitiativen

Der Verband automotive thüringen e.V. (at) vertritt erstmalig im Ausschuss der Regionen der Europäischen Union in Brüssel die Interessen der Thüringer Zulieferindustrie und des Mittelstandes. Die aus Verbandssicht wichtige Vertretung erfolgt im Rahmen der Initiative Automotive Regions Alliance (ARA) und dient dazu, die spezifischen Belange und Herausforderungen der Thüringer Automobilzulieferindustrie auf europäischer Ebene zu platzieren. Zudem bietet die Beteiligung in Brüssel eine Chance, die Zukunft der Automobilindustrie in Thüringen aktiv mitzugestalten und die Rahmenbedingungen für die Industrie und deren Arbeitnehmer zu verbessern.

Rico Chmelik, Geschäftsführer von automotive thüringen, dazu: „Die Mitwirkung im Ausschuss der Regionen der EU ist ein entscheidender Schritt für unsere regionale Zulieferindustrie. Die Präsenz in Brüssel innerhalb der Automotive Regions Alliance ermöglicht es uns, direkt auf die Gestaltung der europäischen Politik Einfluss zu nehmen und sicherzustellen, dass die Interessen der Thüringer Automobilzulieferer berücksichtigt werden. Es ist essenziell, dass unsere Stimme in den Diskussionen um den Übergang ins elektromobile Zeitalter und deren Auswirkungen auf die Automobilindustrie gehört wird.“

Der automotive thüringen betont, dass darüber hinaus das Engagement auf EU-Ebene eine hervorragende Plattform für Vernetzung auch im strategischen Vertrieb und Marketing sowie im Innovationsmanagement in der Batterie-, Software- und Halbleiterbranche bietet. Chmelik weiter: „Für die Unternehmen ist dies eine Chance, ihren Wirkungskreis zu erhöhen, insbesondere da die Automotive Regions Alliance (ARA) den Zusammenschluss und den Austausch mit anderen wichtigen europäischen Automobilregionen wie Spanien, Italien, der Slowakei, Tschechien, Polen, Ungarn, Belgien und Österreich ermöglicht und den Querschnitt zur EU-Batterie- und Halbleiterinitiative eröffnet.“

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Rico Chmelik, Geschäftsführer automotive thüringen e. V.

Tel.: 0162 382 9405, E-Mail: rchmelik@automotive-thueringen.de

automotive thüringen e.V.

Schlösserstraße 24
99084 Erfurt
Telefon: 0361 2300 3320
Vereinsregister: Amtsgericht Erfurt VR 163052

www.automotive-thueringen.de
office@automotive-thueringen.de
Bankverbindung:
IBAN: DE65 8204 0000 0308 0850 00
BIC: COBADEFFXXX
StNr.: 151 / 143 / 00370